sammen und steckte es in die Tasche. Dann antwortete er in demselben Tone und mit einem Lächeln, das für jede Tanzpause gepaßt hätte:

"Man kann nie wissen, wer kommt. Sie haben ziemlich fest auf die Treppe aufgetreten, und die Holztreppen in diesen Villen knarren immer. Ich habe ein sehr scharfes Gehör."

"Ich nehme an, daß das, wie so vieles andere, zu Ihrem Beruf gehört. Sicher machen Sie, der Sie so vernünftig sind, auf Strümpfen zu gehen, nicht so viel Lärm."

"Stimmt zum Teil," erwiderte er, "und dann habe ich das Treppengehen gelernt. Man muß schräg gehen, mit der ganzen Sohle auf der Stufe, dann knarrt die Treppe nicht. Merken Sie sich das."

"Ich werde es bis zum nächsten Male im Gedächtnis behalten. Und dann werde ich auch nicht vergessen, meinen kleinen Revolver mitzunehmen. Man kann ja manchmal Nutzen von so einem kleinen Ding haben."

Sie verstummte. Ihr Blick fiel auf den kleinen Sekretär neben dem Spiegel, und dann fuhr sie fort:

"Sieh mal einer an, es ist ja gar nicht so wenig, was Sie sich da zusammengesucht haben — die ganzen Juwelen und Schmucksachen des Hauses, jedenfalls das meiste! Hof-



"Jetzt hahe ich es gut, meine Liebe. Ein Rechtsanwalt hat mich engagiert als corpus delicti für Ehescheidungen."

Von Richard von Grünberg